Contact presse

Service de la communication

Gaëlle Talbot

Tél.: +33 (0)3 68 85 14 36 Fax: +33 (0)3 68 85 11 38 gaelle.talbot@unistra.fr www.unistra.fr

03 octobre 2011

Jules Hoffmann prix Nobel de médecine : chaleureuses félicitations d'Alain Beretz, président de l'Université de **Strasbourg**

Le président de l'Université de Strasbourg, Alain Beretz, félicite chaleureusement Jules Hoffmann pour l'obtention du prix Nobel de médecine.

« Toute la communauté scientifique strasbourgeoise se réjouit de cette magnifique distinction qui couronne le travail scientifique exceptionnel de Jules Hoffmann. Ce prix Nobel qui récompense aussi l'homme, ses engagements et ses inspirations uniques.

Au delà du prestige qui rejaillit sur toute notre université, c'est aussi la conception de la science qu'a toujours eue Jules Hoffmann qui est récompensée : une recherche fondamentale innovante, sans concessions, mais sachant se tourner vers les étudiants et consciente de ses responsabilités sociales et économiques. Depuis sa thèse passée à l'Université de Strasbourg, il n'a eu cesse de défendre ces valeurs fondamentales ; son succès illustre aussi la richesse et la fécondité des liens qui unissent le CNRS et l'Université de Strasbourg. Pour tout cela, je dis tout simplement à Jules Hoffmann, merci et bravo!»

Jules Hoffmann, directeur de recherche émérite au CNRS, professeur à l'Université de Strasbourg, est né au Luxembourg en 1941. Il entre au CNRS en 1964, et obtient son doctorat d'Etat à l'Université de Strasbourg en 1969. De 1990 à 2002, il dirige le DEA de Biologie cellulaire et moléculaire. Président de l'Académie des Sciences en 2007 et 2008, Jules Hoffmann a créé et dirigé le laboratoire CNRS « Réponse immunitaire et développement chez les insectes » installé à l'Institut de biologie moléculaire et cellulaire du CNRS à Strasbourg où il poursuit toujours ses travaux avec ses collaborateurs.

